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Rav en n a

RAVEN NA
La battaglia della lista civica La
Pigna per l’applicazione del con-
tratto Fise ai lavoratori delle coo-
perative sociali e di servizi impie-
gati nell’igiene ambientale, trova
pieno sostegno in una sentenza
della Cassazione, oltre alle 3 sen-
tenze di ben 3 Tribunali diversi
quali Padova, Bologna e Rimini.

«Si tratta della recentissima
sentenza della Corte di Cassazio-
ne, n. 4951 del 2019, che da un
altro duro colpo al dumping sala-
riale. – sottolinea La Pigna – Se -
condo la Cassazione, infatti, nel
caso di più contratti nazionali ri-
conducibili al medesimosettore,
va applicato il contratto naziona-
le più rappresentativo stipulato
tra le associazioni datoriali e sin-
dacali comparativamente più
rappresentative a livello nazio-
nale. Pertanto, essa conferma
che ai lavoratori delle Coop so-
ciali impiegati nell’igiene am-
bientale, vada applicato il Fise.

La Pigna: «Sul contratto
Fise nuova sentenza
a favore dei lavoratori»

: : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : :

Ciò comporta l’ann ull amen to
dell’ingiusta penalizzazione eco-
nomica che arriva ad essere an-
che pari a 400/500 euro mensi-
li».

La sentenza della Cassazione –
prosegue La Pigna – potrebbe
scardinare e rendere illegittimi,
previa impugnazione, gli accordi
transattivi penalizzanti fatti sot-
toscrivere ai lavoratori nel mo-
mento del passaggio da una coo-
perativa di servizi ad un’altra. E
apre per questi lavoratori la stra-
da per ottenere tutti gli arretrati
non erogati. La sentenza interes-
sa tutti i lavoratori delle coopera-
tive a cui non viene applicato il
contratto nazionale di riferimen-
to o ai quali non viene riconosciu-
to il minimo del contratto più
rappresentativo. Ora le motiva-
zioni del Pd per bocciare il nostro
ordine del giorno discusso in
Consiglio Comunalenell’ottobre
2017, sono state clamorosamen-
te sconfessate dalla Corte di Cas-
sazione».

RAVEN NA
ANDREA TARRONI
Roberto Baroncelli, viene dal
mondo della funzione pubblica e
analizza la "tempesta perfetta"
della crisiCmc, dellascure sull'oil
and gas ma spiega che molto c'è
da fare proprio nel comparto dal
quale proviene: «In particolare
sull'ambito sanitario si giocano
partite importantissime per la tu-
teladi lavoratoriecittadini». È lui
il nuovo responsabile per la pro-
vincia di Ravenna, all'interno del-
la segreteria delneo-eletto segre-
tario della Cisl Romagna France-
sco Marinelli, del sindacato di via
Vulcano.

Baroncelli, ad un recente ap-
puntamento organizzato dall'u-
niversità il presidente dell'Autori-
tà portuale, Daniele Rossi, parla-
va proprio di “tempesta perfet-
ta”.

È una fase difficile quella nella
quale lei assume il suo mandato.
Certamente è una fase complica-
ta. Aggravata anche dal tema le-
gatoall'E45,che portaaRavenna
1.500 cointainer e amplifica una

problematica infrastrutturale
che nella nostra provincia è stori-
ca e ora vede aggiungersi la Rave-
gnana chiusa. Sono problemati-
che non sempre di portata locale
ma anche nelle mani di livelli isti-
tuzionali più alti. E se gli enti loca-
li non sono rimasti a guardare, nel
contesto nazionale dobbiamo
prendereattocheda un latosi so-
no prese decisioni incomprensi-
bili, come quella sulle estrazioni.
Dall'altro l'idea di cambiamento
promessa tarda a vedersi, se non
viene addirittura contraddetta.

Dopo la manifestazione a Roma, il
ministro Di Maio ha incontrato i
sindacati sulle pensioni. Ritiene
che il clima cambierà?

«Va detto che quella manifesta-
zione è nata da una piattaforma
condivisa fra Cgil, Cisl e Uil e il
fatto che il corteo sia stato così
partecipato è segno che il mon-
do del lavoro ha cose da dire.
Nelle prime reazioni il governo
sembravavoler proseguire inu-
na narrazione che porta in sè il
tentativo di far saltare i corpi in-
termedi, ma dopo c'è stata que-
sta apertura. Noi rilanciamo di-
cendo che il bilancio dell'Inps è
compostoper dueterzi dai soldi
di salariati e imprese, e questo
va tenuto a mente. E che se non
si portano correttivi, vista la di-
scontinuità nei versamenti con-
tributivi dei lavoratori di oggi, a-
vremo un futuro molto compli-
cato per i pensionati dei prossi-
mi decenni».

A proposito di manifestazioni, il
16 se ne prepara una nazionale a
Ravenna, sul comparto oil and
gas . . .
«Certamente, e ci sarà una rap-
presentanza nazionale della Ci-
sl ma credo che la cosa più im-
portante sarà la partecipazione
che prevedo importante. L'au-
mento inevitabile per i costi di
approvvigionamento energeti-
co sarà un problema per tutti, il
potenziale impoverimento di
un territorio interessa lacittadi-
nanza intera. La cosa incom-
prensibile è che questo possa av-
venire in conseguenza di un
provvedimento legislativo. Ab-
biamo sempre detto che i posti
di lavoro non si possono creare
per decreto,ma questogoverno
vuole dimostrare cheper decre-
to si possono cancellare».

Su cosa caratterizzerà il suo
man dat o ?
«Io vengo dal pubblico impiego,
e penso si possa ampliare una
chiave di lettura sui servizi che
esso eroga e sugli assetti istitu-
zionali ad esso collegati. Per e-
sempio sul tema delle unioni co-
munali, dei distretti sanitari. E-
sperienze che vanno conservate
ma migliorate con un'analisi se-
ria. Poi sulle Asl registriamo una
difficoltà negli organici, siamo in
attesa spasmodica di alcuni per-
corsi selettivi perché ora la ca-
renza è forte e il personale rinun-
cia a ferie e riposi. Non di meno
dobbiamo pensare al versante
della sanità privata. Mancano i
rinnovi di contratto da ben più di
dieci anni. Lo diciamo chiara-
mente: nonaccetteremo rinnovi
di convenzioni senza rinnovi
contrattuali. Il 15 poi c'è lo scio-
pero del settore edile: c'è la crisi
Cmc, ma c'è tutto il mondo delle
costruzioni che chiede risposte».

«Cmc e trivelle
su Ravenna la
tempesta perfetta»
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L’I NTERVISTA
ROBERTO BARONCELLI / NUOVO RESPONSABILE CISL RAVENNA

Parla il neo eletto responsabile
del sindacato per la provincia

Roberto Baroncelli

« «Non si può
creare lavoro

per decreto, ma
questo governo
dimostra che si può
distruggere»
Roberto Baroncelli Cisl

RAVEN NA
Ieri mattina 40 giovani studen-
ti universitari sono stati ospiti
dei terminal portuali Sapir e T-
cr (società partecipata Sapir e
Contship Italia) nel porto di
Ravenna.

Si tratta degli iscritti al Ma-
ster in Diritto penale dell'Im-

Studenti universitari in visita
ai terminal Sapir e Tcr

presa e dell'Economia (V edi-
zione), diretto dalla docente
Désirée Fondaroli, ed al Ma-
ster in Diritto marittimo, Por-
tuale e della Logistica (I edizio-
ne), diretto dalla docente Gre-
ta Tellarini.

A salutare gli iscritti ad en-
trambi i master, Riccardo Sa-
badini, presidente di Sapir, che

ha illustrato le prospettive di
sviluppo della società, in parti-
colare negli ambiti della logi-
stica e dei nuovi servizi portua-
li. Il presidente di Tcr Giannan-
tonio Mingozzi e il responsabi-
le operativo del terminal con-
tainer Federico Masotti hanno
poi introdotto la visita, sottoli-
neando come «i notevoli inve-
stimenti compiuti in questi an-
ni hanno elevato sia la compe-
titività delle operazioni di im-
barco e sbarco sia la qualità dei
servizi a disposizione delle li-
nee e delle utenze navali».Il gruppo di partecipanti al master in banchina Tcr
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RAVEN NA
Danilo Belletti è il nuovo presiden-
te di ConfetraEmilia Romagna, ar-
ticolazione territoriale della Con-
federazione generale Italiana dei
trasporti e dellaLogistica.L’elezio -
ne è avvenuta ieri a Ravenna, dove
si è insediato il nuovo Consiglio di-
rettivo composto da varie associa-
zioni territoriali. All’incontro sono
intervenuti i principali protagoni-
sti del sistema logistico emiliano
romagnolo. In apertura i saluti del
presidente di Ap, Daniele Rossi,
soddisfatto per l’iniziativa che po-
tenzia la rappresentanza degli o-
peratori logistici in tutti i contesti i-
stituzionali. Gli stessi operatori
hanno espresso forte sostegno al
presidente affinché, senza ulteriori
ritardi, siano avviate le opere del
progetto Hub Ravenna. Lo stesso
tema è stato oggetto di una richie-
sta di incontro al vice ministro Rixi
da parte di Confetra Emilia Roma-

Logistica e trasporti,
Danilo Belletti eletto
presidente di Confetra
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gna. «Questa prima riunione, a
parte gli aspetti organizzativi in-
terni - spiega il presidente Belletti -
è servita per dettare l’agenda dei
primi step operativi che caratteriz-
zeranno i prossimi mesi di lavoro.
E’ stata anche l’occasione per di-
scutere del Piano Regionale per le
Infrastrutture e i Trasporti sottopo-
sto recentemente a consultazione
pubblicadaparte dellaRegione. In
giugnosi prevedeun primoevento
per la presentazione ufficiale della
Confetra Emilia Romagna».

Belletti, al centro, neo presidente
di Confetra
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